

Umformtechnik erwartet großen Umsatzsprung

Geschäftsführer Stephan Schneider ist für das kommende Jahr optimistisch. „Wir erwarten eine Umsatzsteigerung über 20 Prozent“, sagt er.

Neue Mitarbeiter sollen beim Spezialisten für geschmiedetes Aluminium dagegen nur noch vereinzelt eingestellt werden. Erst im vergangenen Jahr hat sich das Unternehmen erheblich erweitert, insgesamt eine Investition von 4,5 Millionen Euro.

„Die meisten unserer neuen Mitarbeiter sind schon an Bord oder haben bereits einen Arbeitsvertrag“, so Schneider. Die Umformtechnik und das 2006 gegründete Schwesterunternehmen Aluminiumtechnik haben derzeit fast 140 Mitarbeiter. 2005 hatte der Standort lediglich 37 Beschäftigte. „Angesichts der guten Geschäftslage rechnen wir auch im kommenden Jahr nicht mit einem plötzlichen Einbruch“, so Schneider weiter, „da wir mit unseren Produkten in mehr als 15 unterschiedlichen Industriebranchen vertreten sind.“ Der Geschäftsführer beklagt allerdings das geringe Fachkräfteangebot. „Mit der innerbetrieblichen Ausbildung kommen wir da gar nicht hinterher.“

Schneider wünscht sich für 2014 vor allem, dass der Bürokratismus im Arbeitsalltag geringer wird. „Wichtig wäre auch, dass für Unternehmen die Wege zur Lehrerschaft und den Schulen kürzer werden. Nur so können wir unsere Anforderungen an Mitarbeiter von morgen besser kommunizieren.“